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Seduta n.  01/18                 15 gennaio 2018 

 

Alle ore 17:30 del giorno 15/01/2018, il Presidente dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di 

Ferrara ha convocato il Consiglio per discutere il seguente  

 

O.d.g.  

  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

3. Comunicazioni del Presidente relative ai lavori della Federazione degli Ordini degli 

Ingegneri della Regione Emilia-Romagna; 

4. Aggiornamenti in materia di Anticorruzione e Trasparenza; Delibera n.ro01/verb.01/2018 

5. Aggiornamento Formazione e determinazioni conseguenti; Delibera n.ro   

02/verb.01/2018 
6. Rinnovo incarico consulenti; Delibera n.ro   03/verb.01/2018 

7. Variazioni dell’Albo; Delibera n.ro   04/verb.01/2018 

8. Nomina Terna di Collaudatori; Delibera n.ro   05/verb.01/2018 

9. Varie ed eventuali. 
 

I seguenti Consiglieri risultano: 

 

Ing. EDI MASSARENTI (Presidente) Presente 

Ing. LUCA BENINI Presente 

Ing. STEFANO BERGAGNIN  Presente 

Ing. ALESSANDRO BUCCI  Presente 

Ing. LUCA CAPOZZI  (Segretario) Presente 

Ing. ALESSIO COLOMBI Presente 

Ing. FRANCESCO MASCELLANI  Presente 

Ing. MASSIMO MONTRUCCHIO Presente 

Ing. MARCO RUBIN  Presente 

Ing. ANGELA UGATTI Presente 

Ing. Iunior DAVIDE RONCARATI  (Tesoriere) Presente 

N.ro Consiglieri presenti: 11 

 
 

Constatando la presenza dei Consiglieri in numero legale, il Presidente dà inizio alla seduta. 
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1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
 

Viene data lettura del verbale n.ro 22 della seduta del 18.12.2017 che viene approvato 

all’unanimità. 

 

   

 

2. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

 

Comunicazione n.ro 1 

 

Relatore: Presidente 

Descrizione. Il Presidente informa il Consiglio che con Circolare n. 171 del 09.01.2018 il 

Consiglio Nazionale informa di aver rinnovato la convenzione con ARUBA per la Firma 

Digitale e la Carta Nazionale dei Servizi (CNS).  Si tratta della nuova convenzione che il CNI 

ha sottoscritto con Aruba per far avere agli iscritti all’Albo delle condizioni di vantaggio 

rispetto ai prezzi di mercato sulla fornitura dei kit di firma digitale (FD) e sulla fornitura della 

Carta Nazionale dei Servizi (CNS). 

In caso di adesione gli Ordini territoriali svolgeranno un ruolo fondamentale nell’erogazione 

di questo servizio: sarà infatti presso la loro sede che gli iscritti dovranno recarsi per rit irare i 

kit, trovando nell’addetto - o negli addetti - di Segreteria le persone destinate a svolgere il 

ruolo di incaricati alla registrazione (IR) e di riconoscimento della persona fisica.  

Proposta. Si propone di aderire a tale convenzione se la stessa comporta effettivamente un 

vantaggio economico per gli iscritti e se non determina un insostenibile aggravio dei compiti 

della segreteria.  

Si dà pertanto mandato alla segreteria di verificare tali condizioni per poter realmente valutare 

se aderire o meno alla convenzione. 

 

Dichiarazioni: = 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  
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Comunicazione n.ro 2 

 

Relatore: Presidente 

 

Descrizione: Come già preannunciato telefonicamente alcune settimane fa dall’Ing. Russo, la 

società ‘Software Solutions’ di Bononi Massimo S.n.c., di Ferrara non gestirà più la 

piattaforma: “Iscrizione Formazione” (raggiungibile all’indirizzo https: 

//www.iscrizioneformazione.it),  passando – di fatto – a far data dal 1 gennaio 2018, la 

gestione interamente all’Ing. Rosario Russo, nostro iscritto e consulente della ditta Software 

Solutions. (Si ricorda che il contratto era stato stipulato dalla Federazione dell’Ordine degli 

Ingegneri dell’Emilia Romagna). 

 

Dal punto di vista economico, cambiando il gestore della piattaforma, si andranno a 

configurare le seguenti fattispecie: 

 

a) qualora tutti gli Ordini firmatari del precedente contratto confermassero l’adesione al 

servizio con il nuovo fornitore, le tariffe rimarrebbero invariate e verrebbe applicato 

uno sconto del 10% sull’attuale importo (€ 1467,001  annui per Ordine, invece dei 

precedenti  € 1630,00); 

 

b) qualora il numero di Ordini firmatari dovesse essere superiore a quello attuale, sarà 

applicato per tutti un ulteriore sconto del 5% (portando a 15% lo sconto del servizio); 

 

c) nel caso in cui il numero di Ordini che mantengono attivo il servizio dovessero essere 

inferiori o uguali a tre, il portale “Iscrizione Formazione” verrebbe chiuso, non 

potendo la nuova gestione sostenere le spese e, nel contempo, assicurare ai pochi 

Ordini aderenti la medesima qualità del servizio. 

 

 

Proposta: Non conoscendo le decisioni che saranno prese dai singoli Ordini e della 

Federazione si dà mandato al Presidente di rimanere in attesa di quello che verrà deciso pur  

confermando l’interesse dell’Ordine di Ferrara a mantenere l’utilizzo della Piattaforma in 

quanto strumento fondamentale per la gestione degli eventi formativi.  

 

Dichiarazioni: = 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Comunicazione n.ro 3 

 

 

Relatore: Presidente 

 

Descrizione: il C.N.I. con Circolare n. 174 del 10.01.2018 informa che intende svolgere un 

approfondimento a livello territoriale per accertare l'esistenza di eventuali casi di esercizio del 

quarto mandato consecutivo, e quindi non legittimo, di Consiglieri nell’ambito degli Ordini 

provinciali al fine di programmare ulteriori interventi (oltre quelli già assunti). 

Il CNI richiedere formalmente ai Consiglieri Segretari di tutti gli Ordini territoriali di 

trasmettere al CNI, entro quindici giorni, la composizione degli ultimi quattro Consigli 

Provinciali (a partire dal 2005) per gli accertamenti del caso. 

 

Proposta. Si propone di dare mandato al Segretario di fornire i dati richiesti al CNI . 

 

Dichiarazioni: = 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

 

 

 

3. Comunicazioni del Presidente relative ai lavori della Federazione degli Ordini degli 

Ingegneri della Regione Emilia-Romagna; 

 

 

Relatore: Presidente 

 

Descrizione: Il giorno martedì  16 gennaio  è fissata una seduta della Consulta di Federazione 

in cui all’ordine del giorno è prevista la nomina del Coordinatore del Segretario e dei 

Referenti di commissione. Attualmente sembra non ci siano ancora le condizioni per 

raggiungere la maggioranza di due terzi (2/3)  necessaria per l’elezione del Coordinatore. 

In ogni caso il Presidente Massarenti ricorda che continuerà a votare sulla base delle 

indicazioni emerse dal CdO. 

 

Proposta: 

 

Dichiarazioni: = 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  
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4. Aggiornamenti in materia di Anticorruzione e Trasparenza; 

 

Adozione del Programma Triennale, per la Prevenzione della Corruzione  2018-2020 

 

 

  Delibera n.ro1/verb.1/2018 
 

 

 

 

Relatore: Ing. Massimo Montrucchio  – RPCT dell’Ordine 
 

Premesso che:  

 il RPCT, tenendo conto del “documento di programmazione strategica dell’Ordine e 

obiettivi di Trasparenza e Anticorruzione”  predisposto ed approvato nella seduta di 

Consiglio del 18.12.2017, ha redatto lo schema del Programma Triennale per la 

Prevenzione della Corruzione (2018 – 2020)  e relativi allegati che, come da 

disposizioni normative, dovrà essere adottato e pubblicato sul sito istituzionale 

dell’Ordine - in consultazione - per eventuali suggerimenti/modifiche dei portatori di 

interesse; 

 recepite le eventuali proposte di modifica, il PTPC ed i relativi allegati dovranno 

essere approvati nel prossimo Consiglio previsto per lunedì 22 gennaio e pubblicato 

nella sezione Ordine Trasparente del sito entro il 31 gennaio 2018 ed inviata 

comunicazione di avvenuta pubblicazione al Referente Nazionale Dott.ssa Barbara Lai;  

 Per quanto sopra premesso e verificata la regolarità della procedura  

 

 

 

 si DELIBERA 

lo schema del Programma Triennale per la Prevenzione della Corruzione (2018 – 2020), 

comprensivo degli allegati, disponendo la sua pubblicazione sulla home page del sito 

dell’Ordine con l’invito ai portatori di interesse a presentare le eventuali osservazioni entro il 

22.01.2018. 

 

 

Dichiarazioni = 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 
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5. Aggiornamento Formazione e determinazioni conseguenti; 

 

 Il Consigliere Ing. Alessio Colombi, referente della Commissione Strutture/Protezione 

Civile/Ricostruzione, informa il Consiglio che la Commissione sta valutando 

l’organizzazione di un evento in collaborazione con la Facoltà di Ingegneria (Prof. 

Minghini) articolato in 4 incontri sulle valutazioni di vulnerabilità e la verifica tecnica 

della sicurezza in varie tipologie di edifici (storici, produttivi, speciali,..). Ulteriori 

dettagli nei prossimi Consigli. 

 

 Il Consigliere Ing. Massimo Montrucchio, referente della Commissione di Ingegneria 

Forense, informa il Consiglio che il Consiglio Nazionale sta valutando un percorso 

formativo per promuovere la Certificazione volontaria delle competenze degli 

ingegneri su modello "CERT-ING". Ulteriori dettagli nei prossimi Consigli. 

 

 

 Il Presidente informa che sono state pubblicate le nuove “Linee di Indirizzo per 

l’aggiornamento della competenza professionale – Testo Unico 2018” e che sono 

entrate in vigore dal 1° gennaio 2018. Il Consiglio ne prende atto in quanto si tratta di 

normative cogenti e si rimanda alle prossime sedute di Consiglio per una relazione in 

merito da parte del Consigliere Delegato Ing. Benini.  

 

 L’Ing. Massimo Montrucchio propone di coinvolgere nella Commissione di Ingegneria 

Forense anche un avvocato in maniera continuativa. Tale figura che dovrebbe essere 

nominata dall’Ordine degli Avvocati costituirebbe un valore aggiunto alla 

Commissione e rafforzerebbe i rapporti fra gli Ordini. Si propone di inoltrare ufficiale 

richiesta al Presidente dell’Ordine degli Avvocati di Ferrara, Avv. Piero Giubelli, per  

la segnalazione di un nominativo. 

 

 

Voti favorevoli: 11 Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio prende atto e approva. 
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Delibera n.ro   02/verb.01/2018 

 

 

Relatore: Presidente 

 

Premesso che: 

con Circ.154/XIX Sess. del 23/11/2017 il Consiglio Nazionale Ingegneri ha informato gli Ordini di 

aver deliberato l’erogazione di Crediti Formativi professionali  per ‘Ingegneri impegnati nella attività 

di supporto post-sisma agosto 2016 che hanno svolto attività di volontariato nell’anno 2017. 

 

Dato  che: l’Ing. --- OMISSIS --- 

 

si DELIBERA  

di riconoscere   

24 CFP per l’attività di DATA ENTRY per complessive 14 giornate   

--- OMISSIS ---- 

 

 

Voti favorevoli: 11 Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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6. Rinnovo incarico consulenti; 

Delibera n.ro   03/verb.01/2018 

 

Relatore: Presidente 

 

Descrizione: esame del preventivo per il rinnovo dell’incarico di  
 

- Consulente del lavoro (Studio Dott. Caravita)  

- Responsabile Sicurezza Prevenzione e Protezione Esterno, ai sensi degli Artt. 17, 31 e 33 

D.Lgs. 81/2008 e s.m.i. per l’anno 2018 (Studio Ingegneria Fiorini) 

 

Premesso: che è necessario rinnovare il Contratto di Consulenza con il Consulente del Lavoro 

e il RSPP dell’Ordine, 

Dato che i preventivi ricevuti, confrontati con i normali costi di mercato riferibili a 

prestazioni analoghe sono assolutamente in linea con il mercato, 

Dato  il pluriennale  rapporto fiduciario che si è instaurato con i professionisti, grazie alla 

loro serietà, competenza e professionalità,   

 

 

si DELIBERA  

di rinnovare l’incarico annuale 

allo Studio Caravita  

per   € 1.215,55 annuali / € 101,30 mensili   

più  I.V.A. e  4% per la Cassa di Previdenza dei Consulenti del Lavoro   

relativo alla gestione di n. 2 dipendenti 

 

e di rinnovare l’incarico annuale 

 allo Studio Ingegneria Fiorini 

per € 200,00 annuali 

più I.V.A. e  4% per la Cassa di Previdenza INARCASSA  

 

 

Voti favorevoli: 11 Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

Si resta in attesa del preventivo dello Studio Prendin – (Dott. Commercialista Tiziano 

Prendin) per la consulenza fiscale anno 2018. 
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7. Variazioni dell’Albo; 

Delibera n.ro  04 /verb.01/2018 
 

 

Relatore: Presidente 

 

Premesso che: 

Sono pervenute a questo Ordine alcune richieste di nuove iscrizioni all’Ordine, cancellazioni, 

autorizzazioni pratiche antincendio ed iscrizioni all’elenco dei collaudatori,  

 

Visto:  

la regolarità della documentazione presentata dai richiedenti, se ne prende atto e  

 

 

si  DELIBERA  

di procedere alle seguenti variazioni e modifiche all’Albo: 
 

Iscrizioni 

Sezione   A  

Ing. Trambaiolli Simona n. 2224  sett b) 

Ing Cara Selma  n. 2225  sett a) 

Ing Mazza Davide  n. 2226  sett a) 

Ing Trambaiolli Daniela n. 2227  sett a) 

Ing Blagyi Oleksandr  n. 2228       sett c) 

 

 

Cancellazioni  

Ing. Corsi Alessandro           n. 1165 

Ing. Rabeschi Alessia  n. 2192 

Ing. Ascanelli Paolo           n.   813 

 

Iscrizioni 

Sezione   B 

Nessuna 

 

 

Autorizzazioni pratiche antincendio 

Ing.  Guzzinati Giada     FE 02125I00362 

 

Elenco Collaudatori Legge 1086/71 

Iscrizione Ing. Mangherini Cristina n. 1756 tutti i materiali 

 
 

 

Voti favorevoli: 11   Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 
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8. Nomina Terna di Collaudatori; 

 

Delibera n.ro 05 /verb.01/2018 

 

Relatore: Presidente 

 

Descrizione:  -- OMISSIS -- richiede a questo Ordine una terna di professionisti  

 

Premesso che: è stata verificata la regolarità della richiesta. 

 

Visto che: l’art. 10 del regolamento dell’Ordine prevede che le terne siano individuate 

mediante sorteggio. 

 

Considerato che:  si è proceduto all’estrazione casuale tra i nominativi iscritti nell’albo dei 

collaudatori; 

SI DELIBERA 

di fornire al richiedente la seguente terna di professionisti dopo averne verificato l’idoneità  

di iscrizione allo specifico Albo: 

 

 Ing. Davide Grandis     n.ro iscrizione 1021 

 Ing. Fabrizio Brunetti   n.ro iscrizione 820 

 Ing. Marco Roversi      n.ro iscrizione 1507 
 

 
 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Mozione d’ordine: il Presidente propone la modifica dell’Ordine del Giorno per : 

-  deliberare in merito alla modifica del fornitore di energia elettrica. 

- deliberare in merito alla scadenza dei MAV per l’anno 2018  

- deliberare in merito all’integrazione della Commissione Pareri  

L’ordine del Giorno viene così modificato con approvazione all’unanimità.  

 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

3. Comunicazioni del Presidente relative ai lavori della Federazione degli Ordini degli 

Ingegneri della Regione Emilia-Romagna; 

4. Aggiornamenti in materia di Anticorruzione e Trasparenza; Delibera n.ro01/verb.01/2018 

5. Aggiornamento Formazione e determinazioni conseguenti; Delibera n.ro   

02/verb.01/2018 
6. Rinnovo incarico consulenti; Delibera n.ro   03/verb.01/2018 

7. Variazioni dell’Albo; Delibera n.ro   04/verb.01/2018 

8. Nomina Terna di Collaudatori; Delibera n.ro05/verb.01/2018 

9. Modifica del fornitore di energia elettrica; Delibera n.ro06/verb.01/2018 

10. Scadenza MAV per l’anno 2018; Delibera n.ro07/verb.01/2018 

11. Integrazione Commissione Pareri 

12. Varie ed eventuali. 
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9. Modifica del fornitore di energia elettrica 

 

Delibera n.ro 06 /verb.01/2018 

 

Relatore: Tesoriere 

 

Descrizione:  sono stati verificati attentamente  i consumi energetici inerenti alle tre  utenze 

relative agli uffici di segreteria ed alla sala corsi. 

 

Visto che: è stato chiesto un preventivo alla ditta Soenergy Srl che ha fatto pervenire un 

preventivo  migliorativo di circa  il 10%   sulla quota energia  

 

 

SI DELIBERA 

 

di chiudere  i contratti attualmente in essere con ‘Enel Energia SpA’  e  ‘Servizio Elettrico 

Nazionale Mercato Libero SpA’ per passare ad un unico fornitore Soenergy Srl in quanto più 

vantaggioso economicamente. 

 
 

 
 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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10. Scadenza MAV per l’anno 2018;  

 

Delibera n.ro 07/verb.01/2018 

 

Relatore: Tesoriere 

 

Descrizione:  la Segreteria sta predisponendo l’elenco da inviare alla Banca di appoggio 

dell’Ordine – Caricento -  per poi procedere all’invio dei MAV elettronici relativi alla quota 

di iscrizione all’Ordine per l’anno 2018 

  

Visto che: negli anni passati si comunicava agli iscritti come data ultima per il pagamento il 

31 marzo, in continuità con quanto fatto precedentemente, e come previsto dal relativo  

Regolamento,  

 

 

SI DELIBERA 
 

Di confermare, come termine ultimo entro cui pagare la quota di iscrizione all’Albo, 

il 31.03.2018;  

scaduto detto termine si procederà come indicato nel  “Regolamento per il pagamento  della quota 

di iscrizione annuale all’albo”  approvato nel Consiglio n. 11 del 15 giugno 2015 ed aggiornato con 

delibera di Consiglio n. 01/04/2017 del 06 marzo 2017.   

 
 

 
 

 

Voti favorevoli: 11  Voti Contrari: 0  Astenuti: 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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11. Integrazione Commissione Pareri 

 
 
 

Il punto è rimandato al prossimo CDO. 

 
 
 

12. Varie ed eventuali 

 

Nessuna varia da discutere 

 

 

 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore  20.00 

La prossima riunione di Consiglio è fissata per il giorno lunedì 22 gennaio  2018 alle ore 17.30 

 

   Il Segretario       Il Presidente  

            Ing. Luca Capozzi           Ing. Edi Massarenti 

 

 

 

 


